



**NOTA KESEPAHAMAN**  
*Memorandum of Understanding (MoU)*  
Antara  
**SMA MUHAMMADIYAH 10 GKB GRESIK**  
dengan



**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURABAYA**

Nomor : 09/MoU/SMAM10GKB/2021

Nomor : 0009.1 / MoU / II.3 .AU / A / 2021

Dengan rahmat Tuhan yang Maha Esa dan didasari oleh keinginan bersama untuk saling menunjang tugas pokok kelembagaan masing - masing, maka pada hari ini, Kamis, tanggal tujuh, bulan Januari, tahun dua ribu dua puluh satu, (07-01-2021) bertempat di Universitas Muhammadiyah Surabaya. Kami yang bertanda tangan di bawah ini:

- 1 HARI WIDIANTO, M.Pd  
: KEPALA SMA MUHAMMADIYAH 10 GKB GRESIK, yang dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama SMA Muhammadiyah 10 Gresik Kota Baru, berkedudukan di Jalan Raya Mutiara Nomor 95 Pondok Pertama Suci, Gresik, yang selanjutnya di sebut PIHAK PERTAMA.
- 2 Dr. dr. SUKADIONO, MM  
: REKTOR UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURABAYA, yang dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Muhammadiyah Surabaya, berkedudukan di Jalan Raya Sutorejo No.59, Surabaya, yang selanjutnya disebut PIHAK KEDUA.

PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA Bersepakat untuk menandatangani Nota Kesepahaman dalam bidang pendidikan, penelitian dan pengembangan sumber daya manusia.

Nota Kesepahaman ini berlaku dalam jangka waktu 5 (lima) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperbarui berdasarkan kesepakatan para pihak.

Hal-hal yang menyangkut pelaksanaan dari Nota Kesepahaman ini akan diatur dalam Perjanjian tersendiri yang dapat dibuat oleh perwakilan yang ditunjuk dan diberi wewenang oleh masing-masing pihak dan menjadi bagian tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman ini.

Demikian Nota Kesepahaman ini dibuat dalam 2 (dua) rangkap asli di atas kertas bermaterai cukup, ditandatangani oleh para pihak pada hari, tanggal, bulan dan tahun sebagaimana tersebut-di atas, masing-masing pihak memegang 1 (satu) asli Nota Kesepahaman ini dan mempunyai kekuatan hukum yang sama bagi PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA.



PIHAK PERTAMA



PIHAK KEDUA

HARI WIDIANTO, M.Pd.